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An die Bürgermeisterin der Stadt Haan

Frau Dr. Bettina Warnecke

An den Vorsitzenden des Ausschusses für Umwelt und Mobilität

Herrn Vincent Endereß

Rathaus Haan

rat@stadt-haan.de

Haan, den 30. August 2024
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Anfrage zur Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Mobilität

Zustand der Lichtsignalanlage Parkstraße/Prälat-Marschall-
Straße/Gartenstraße/Dörpfeldstraße

Sehr geehrte Frau Dr. Warnecke,

sehr geehrter Herr Endereß,

Der Ausfall der Ampelanlage am Bahnhof Gruiten hat gezeigt, dass die Betriebsdauer von 
Lichtsignalanlagen zeitlich begrenzt ist. Reparaturen sind zudem mit hohen Kosten verbunden und
überaus zeitaufwendig oder wie bei der o.g. Anlage gar nicht mehr möglich.
Seit Ausfall der Ampelanlage am Bahnhof Gruiten müssen insbesondere Schulkinder auf ihrem 
Schulweg die Straße ungesichert queren. Die neu angeordnete Geschwindigkeitsvorgabe von 30 
km/h wird oftmals nicht eingehalten. Die Neuerstellung der Lichtsignalanlage wird sicherlich leider 
noch einige Zeit dauern.

Auch die Ampelanlage im Kreuzungsbereich Parkstraße/Prälat-Marschall-
Straße/Gartenstraße/Dörpfeldstraße erweckt äußerlich keinen guten Eindruck und ist bereits 
teilweise ausgefallen. Da auch dieser Bereich zum Schulweg der Gruit ener Schulkinder gehört, 
bitten wir um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Welches Nutzungsalter hat die Ampelanlage im Bereich Parkstraße/Prälat-Marschall-
Straße/Gartenstraße/Dörpfeldstraße, wird die Anlage regelmäßig gewartet und wie beurteilt
die Verwaltung den technischen Zustand der Anlage?
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2. Sind in nächster Zeit Maßnahmen zum Erhalt der Anlage geplant und welche Maßnahmen 
würde die Verwaltung ergreifen, wenn die Ampelanlage im genannten Kreuzungsbereich 
unerwartet dauerhaft ausfallen würde?

3. Besteht die Möglichkeit, die teilweise nicht mehr vorhandenen Fahrbahnmarkierungen im 
Kreuzungsbereich aufzufrischen, um die bestehenden Verkehrsregelungen besser zu 
visualisieren?

Mit freundlichen Grüßen

Annette Leonhardt Annette Braun-Kohl

Stadtverordnete Sprecherin UMA


